

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 23. Juni 2021

Spielplatz Wilhelm Busch-Straße neugestaltet und geöffnet

Nach rund 7 Monaten Bauzeit präsentiert sich der öffentliche Spielplatz an der Wilhelm-Busch-Straße seit der vergangenen Woche im neuen Glanz. Im Bereich des ca. 1400 m² großen öffentlichen Kinderspielplatzes ist viel Platz zum Spielen, Toben und Verweilen. Eine kleine Hangrutsche, die Möglichkeit, den Hang über ein Podest zu erklimmen und der kleinere Sandspielbereich ist für die Jüngeren besonders zum Spielen geeignet.

Für die Älteren gibt es auf dem zweiten Hügel eine Spielkombination, die mit unterschiedlich hohen Podestebenen eine Vielzahl von Kletter-, Rutsch- und Balanciermöglichkeiten bietet. Eine Doppelschaukel rundet das Spielerlebnis für alle Altersgruppen ab.

Im Zuge der Arbeiten wurde auch der Außenspielbereich der angrenzenden Kita „Wilhelm-Busch-Straße“ fertiggestellt, auch der Rasen hatte nun ausreichend Zeit, sich gut zu entwickeln, so dass einer Öffnung nichts mehr im Wege stand.

Zeitnah werden noch Bänke sowie eine Bank-Tisch-Kombination zum Verweilen einladen und sich harmonisch in die Neugestaltung einfügen. Mit der Inbetriebnahme der unmittelbar angrenzenden Kita, kann der öffentliche Spielplatz dann auch gleichzeitig von den Kita-Kindern genutzt werden.

Bürgermeister Daniel Tybussek ergänzt: „Ich freue mich sehr, dass der öffentliche Spielplatz in der Wilhelm-Busch-Straße nun wiedereröffnet werden konnte und es uns gelungen ist, den Kindern in diesem Einzugsbereich ein toll gestaltetes, fußläufig gelegenes und abwechslungsreiches Spielangebot für alle Altersgruppen bereit zu stellen. Mit der baldigen Öffnung der angrenzenden Kita schaffen wir mit einem Betreuungsangebot für weitere 124 Kinder die verlässliche Basis, die für viele Familien den Grundstein für die gute Vereinbarkeit von Familie und Beruf in unserer Stadt darstellt.“

Die Baukosten für die Modernisierung des Spielplatzes und die Herstellung des Außenspielbereichs der Kita belaufen sich auf rund 445.000,00 €, hierfür wurden ca. 330.000,00 € aus dem Landesprogramm zur Förderung der sozialen Infrastruktur vom Land Hessen zur Verfügung gestellt. Die Kosten für die Spielgeräte auf dem öffentlichen Spielplatz betragen anteilig rund 50.000 €.

Die Planung des Spielplatzes sowie der Kita-Außenanlage fußt auf dem Wettbewerbsentwurf des Landschaftsarchitekten Jochen Köber aus Stuttgart. Wichtig war, die Planung der beiden Anlagen in einer Hand zu belassen, so dass diese, wenn auch durch einen Zaun getrennt, optisch eine Einheit bilden. Dies spiegelt sich insbesondere in der Auswahl der Spielgeräte wieder.